
II~4c? der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
X. Gesetzgebungsperiode 

l53/J A ~ fra g e 

der Ab.geordneten F 1 ö t t I ~. C halo u p e k und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft, 

betreffend den Bahnhofbau in Gmünd_ 

In Beantwortung einer parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten 

Flöttl s Chaloupek und Genossen an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

Dr o Schmitz vom 3- Juni dieses Jahres~ betreffend Finanzierung des Bahn

hofba:1es in Gmünd! teilte der Finanzmic'lis ter mit, daß er für die Öster

reichischen Bundesbahnen im :Jßt1.,-q.g~t für das kommende Jahr s der bisherigen 

tib~ng entsprechend~ einen Gesamtbetrag vorsehen und dessen Auf teilung 

dem Bundesministerium für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft überlassen 

werde, Es sei somit - so stellt der Herr Finanzminister wörtlich fest -

ausschließlich Sache dieses Bundesministeriums jZU entscheiden, ob ";.md in 

welcher Höhe aus diesem Gesamtkredit Mittel für den Neubau des Bahnhofes 

in Gmünd, Niederösterreich~ zur Verfügung gestellt werden können. 

Angesichts dieser Anfragebeantwortung richten die unterzeichneten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für V,erkehr und Elektrizitäts

wirtschaft die nachstehende 

P. .. nfrage~ 

Sehen Sie im Rahmen der Ihnen im Budget zur Verfügung stehenden 

Hittel die Höglichkeit, die Arbeiten am Bahnhof Gmünd, dessen Neubau drin

gend erforde~lich ist, ehestens in Angriff zu nehmen? 

-V-Q-g-
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